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会 長 挨 拶 

会長 故金正司 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
先週は森本ガバナー補佐にお越し

頂き、地区活動内容やＩＭへの協力

のお話を頂きました。ありがとうご

ざいます。 
本日は新年度 3 回目の例会です。

先週の例会後、何の為に毎週この例

会に参加しているのかとふと思い、

私は自分の為に社会奉仕活動をロー

タリーという組織のもとで行動して

いることを自問自答しました。会則

とか手続き要覧等の内容については、

勉強不足でまだまだ未知の世界です

が、大切なことはただ一つ「奉仕の

理念」を心におけば良いのではない

かと思います。基本は I serve でもク

ラブメンバーの皆さんと生涯手を取

り合うことの出来るロータリークラ

ブを私は楽しみにしています。例会

出席、メンバー増強、奉仕活動等、

クラブ活性化（CLP）の為の今年度

活動計画を理事会で決めて頂きまし

た。自分の職場の活性化共々、岐阜

中ロータリークラブでも 20 年前を

思い起こし、クラブ活動を楽しもう

ではありませんか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2 回クラブアッセンブリー 
ウェブ・ロータリー情報委員会 

委員長 森 益男 
「RI2630 地区情報研修セミナー」 
去る 7 月 18 日(日)、岐阜都ホテル

に於いて、本年度情報研修セミナー

が開催され、会長・幹事と共に出席

してきました。桑月ガバナーの「ロ

ータリーのビジョンは、より『長期

計画』に基づく戦略が大切である…」

の挨拶がありました。その後、服部

芳樹地区代表議員による「規定審議

会」の報告を基にした研修が行なわ

れました。紙面の関係で一つ一つの

内容についての報告は控えさせてい

ただきますが、出席免除の適用や出

席率の算定基準の変更、法人会員の

可否や例会の月 2 回の否決等の報告

等がありました。最後に世界屈指の

ロータリー大国である日本の声をも

っと大きなものとする、RI 会長を擁

立することも夢ではない！とのアピ

ールがなされ、研修を修了しました。 
会員増強委員会 

委員長 安藤元一 
今月第一例会にて皆様にお配りし 

第９２７回 

平成２２年７月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング] 

それでこそロータリー 

[ゲスト] 
[ビジター] 

[出席]会員総数35名 
(出席免除1名) 
本日出席19名 54.29％ 
[行事] 
クラブアッセンブリー（2）

担当 幹事

第９２８回 

平成２２年７月２５日(日) 

[点鐘]Ｉ.Ｍ.１０時００分 

合同例会１２時３０分 
[行事]岐阜Ａ分区Ｉ.Ｍ. 

合同例会 

ガバナー公式訪問 
担当 会長

第９２９回 

平成２２年８月３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話（1） 
担当 内木会員・大橋会員
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ました「紹介カード」の第一回の締

め切りが本日となっていましたので、

私は楽しみにしておりました。しか

し、残念ながら現時点では故金会長

からの 4 枚の推薦カードしか届いて

おりません。次回締め切りの 8 月３

日を楽しみに待ちたいと思いますの

でよろしくお願いします。 
 本日は、皆さんに新会員加入の為

の小冊子「ロータリークラブへお入

りになりませんか？」を、取り敢え

ず、お 1 人一冊お渡しいたしますの

で是非これをご利用いただいて加入

勧奨にご協力願います。また、不足

の場合は遠慮なく、申し出下されば

用意いたします。 
国際奉仕委員会 

委員長 中根辰朗 
 
 
 
 
 
 
 
 
先週の就任挨拶時に今年度の活動

についての話と同じで、これはテー

ブルの上の週報の内容の通りです。

今年度もよろしくお願い致します。 

ロータリー財団委員会 
委員長 音瀬晴夫 

 
 
 
 
 
 
 
 
ロータリー財団の使命と、その使

命達成の為の重点分野の活動計画を、 
会員に周知徹底を図り、財団プログ

ラムへの参加、および財政的支援の

目標の達成を目指します。幸い我が

クラブは、創立以来 EREY（Every 
Rotarian Every Year）「あなたも毎

年 100 ドルを！」は全員に定着して

おり、それにプラスして、軽食（一

食 800 円）を年 3 回実施し、財団の

寄付は一人年 120 ドルと平均を上回

っております。 
他に恒久基金寄付と、ロータリー

カードの加入が少しでも推進出来れ

ば幸いです。協力をお願いします。 
また、「END POLIO NOW」 

（今こそポリオ撲滅の時）に対する

理解と、ロータリー財団の新補助金

等プログラムに対する理解をすすめ

たい。 
 

幹 事 報 告 
幹事 馬場秀幸 

 
 
 
 
 
 
 
 
(1) 7 月 25 日の合同例会・ＩＭへの

参加を再度お願いしました。ご都合

のつく方はぜひ参加をお願いします。 
(2) 本日、8 月 8 日の早朝例会の案

内を送付しました。3 週間先の奉仕

活動です。ぜひご都合をつけご参加

をお願います。 
(3) 本日のクラブアッセンブリー

は、3 名の発表にとどまりました。

欠席された委員長様には、次回例会

で発表をお願いします。 
(4) ガバナー補佐選考委員会（例会

終了後、例会場で開催）の結果につ

いて。 
出席者：音瀬(16 期会長)、加藤(義)(17
期会長)、安藤(18 期会長)、村山(19
期会長)、内木(直前会長)、故金会長、

馬場幹事 
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